

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 9 de Enero de 2019.

## **El PNV celebra la ejecución de una propuesta que planteó su portavoz en 2014**

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 9 enero 2019, 00:13 0 El PNV celebró ayer la próxima ejecución de un paso peatonal en la calle Papinea y recordó que fue el portavoz del grupo jeltzale, Xabier Iridoy, quien planteó esta propuesta en 2014.

«El Gobierno socialista ha decidido actuar, por fin, en la calle Papinea y crear un paso peatonal, una propuesta de EAJ-PNV, que tenía como finalidad garantizar la seguridad y una buena accesibilidad a los viandantes», señalan desde el partido jeltzale. «La idea contaba con el respaldo de la vecindad de la calle desde 2014, cuando Xabier Iridoy mantuvo un encuentro, dentro de la iniciativa 'Kalez kale, etxez etxe'. Nos alegramos, pero no entendemos la demora de estos cuatro años, en los que la vecindad ha tenido que soportar situaciones de inseguridad que podían haber sido solventadas hace tiempo».